

Notimex en Chilpancingo, Nacional, “Inician operativos contra tala clandestina de bosques en Guerrero”, *La Crónica de Hoy*, México, 22 de julio, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=313381

Personal de las procuradurías Federal de Protección al Ambiente (Profepa), de Protección Ecológica del Estado de Guerrero (Propeg) y la Policía Ecológica iniciaron operativos para combatir la tala ilegal de bosques.

El secretario del Medio Ambiente del estado, Sabás de la Rosa Camacho, informó que además de vigilar las zonas boscosas de Guerrero, se revisarán todos los aserraderos y las zonas de aprovechamiento forestal, para constatar que no haya abusos en la explotación de este recurso natural.

Precisó que los operativos iniciaron esta semana, principalmente en los municipios de Chilpancingo, Tierra Colorada y Ayutla de los Libres, que son los que enfrentan los problemas más críticos de la tala ilegal de bosques, de acuerdo con algunas inspecciones parciales.

Aseguró que no se tiene la extensión exacta de la zona afectada, pero se realizan recorridos aéreos y terrestres para integrar un diagnóstico general de los daños ocasionados por la tala ilegal y efectuar un balance económico de las pérdidas.

Indicó que también, en esta semana, se reforzarán los operativos en algunos aserraderos, para verificar si la madera que comercializan cuenta con la documentación oficial correspondiente.

Lo anterior -dijo- debido a que vecinos de algunos de los ejidos han denunciado posibles irregularidades en los aprovechamientos forestales autorizados por la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat).

De la Rosa Camacho agregó que los permisos de la tala de árboles se da en las comunidades, porque son los mismos ejidatarios quienes lo solicitan para su aprovechamiento y de donde obtienen apoyos económicos para mejorar sus localidades.